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ОРГАН СЛАНЦЕВСкого РАЙКОМА КПСС 

1 рАЙОННОРО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТрудящиХСЯ 

Опыт передовиков  

колхозное производство 
Nагiя в цевт+ральнои лубе 
6гв открывается районная 

.Зохозяйственная выставка. 

,интересного и поучитель-
ь видят здесь посетители. 

стендах совхоза =Родина» 
пазов района представлены 
‚ТЫ, являющиеся локаза-

.гвоц того, что работники 
КОГО хозяйства района св-

р;кеыно борются за до -

е претворение в жизнь 

дческих решений Кимму-
еской партии и Соеетско-
вителы тва по вопросам 

иго хозяйства. 

сравнению с прошлым го-

дколхозах района возросла 

йвость сельскохозяйствен-
нулы ур, достигнуты и оп-

еввыс успехи в борьбе за 

д продуктивности обще-
вого животеоводства. Надой 
а в среднем па каждую 

у по району превышает 

iогодвюю цифру болев чем 

Р32 килограмма. Намного 
о и количество учаотны-

лыставии. Нынче особенно 
представлены на вы-

результаты труда работ-
ыолочио товарных и сви-

неекых ферм. Показу их 

вого опыта и посвящена 

м' образом районная сель-

йствеввая выставка. 

1и экгпонатов, диаграмм 

ни посетители увидят 

одственные показатели 

в ((Восход», имени Ильи-
Iоуть к коммунизму», до-

лге высокой продуктивно-

молочного животноводства 

стывших неплохой уро-

отдельных селыкохозяй-

гых культур, а тагнкже озна-

"л с результатами труда 

к Л, Ежовой и В. Бога-
- участвид Всесоюзной 
нознйствевной выставки, 

адах от вакрепленвых за 

норов по 3.000 килограм-

лглока на канадую. 

сонаты и диаграммы рас -

дают о работе тружеников 

ого хозяйства, впервые 
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1955 гола ко.тхозиого производства будут с честиго 

Цена 15 коп. 

Внедрение Ггередового опыта, ггокй-

закного на районной выставке,-лучгиая 

гарантия того, чего намеченные планы 

дплпнеигггего подъема всех отраслей 

выпо.тиены. 

завоевавших право быть уча 

стннками выставки. Здесь и 

доярка колхоза <06новлениая 
земля» В. Михайлова, нахоив-

тая ов каждой коровы по 2.500 

килограммов молока и тракто-

рист Руднеыской МТС С. Заяц 

выполнивший годовой план трах 

торных работ па 137 процентов 

и свинарка колхоза имени 17 г 

Партсъезда Д. Нетухова, полу 

чившая от каждой свиноматки 

по 24 поросенка, и бригадир 
полеводческой бригады колхоза 

имени Калинина С. Фомин,вы-
полиившцй план накопления 

кормов более чем на 160 про 

центов, и многие другие пере 

аовики колхозного производства 

о 

Открывающаяся селыкохо-

зяйотвенная выставка будет спо-

собствовать тому, чтобы сегод-

няшние высокие показатели от-

дельных передовиков сельского 

хозяйства стали общим яостоя-

нием широких масс трудящихся 

колхозной деревни. С этой целью 

участники выставки аоделятс,я 

опытов своей работы. Необхо-
димо, чтобы на выставке добы-
вали не только рядовые колхоз-

ники, работники МТС и совхоза, 

но и руководители хозяйств, ко-

торые до сих пор являются еще 

отстающими. Это, в первую оче-

редь, относится к колхозам 

=IНахтерг и имени Калинина, 
где получен самый низкий уро-

жай кукурузы и некоторых дру-

гих сельскохозяйственных куль-

тур. 

Чтобы изжить недостатки в 

новом сельокохозяйствеыном го-

ду, необходимо широко внедрить 

в колхозное производство опыт 

передовиков, сделать его достоя-

нием масс. Вот почему правле-

ниям колхозов, руководителям 

МТС и совхоза, партийный ор-

ганизациям и специалистам сель-

ского хозяйства нужно привлечь 

на районную селыкохозяйетвен-

ную выставку как можно боль 
ше трудящихся uanfero района. 

В счет будущего года 
ктив центральной элек-

ви треста «Ленинград-

kтчУеХХ съезда партии р, 

новых производственных 

13 ноября выполнен 

клан по выработке элек-
п+и. 

19 цесяцев текущего года 

]нриЯтии достигнуты хо-

технические показатели: 

доено более 3.000 тонн 

н свыше 400 тысяч ки-

уасов электроэнергии, 

?Уецой на собственные нуж 

сравнению с прошлым 

,пповТгсилась производи -

труда Рабочих на 

Первенство в социалистиче-
ском соревновании занимают 
рабочие и инженерно-техниче-
ские работники топливно-тран-
епортного цеха и смены дежур-
ного инженера т. Бомштейн. 

Высоких производственных 

показателей достигли также 
старшие машинисты турбин 
тт. Баранов, Федоров, зольщи-
ки бригады т. Гончаровой, элек-
трик т. Зверев, старший кочегар 
т. Агафонов и многие другие. 

Сейчас коллектив предприя-
тия успешно трудится в счет 

будущего года К. Балды РЕВА. 

ородной 
стране 

Красноярский край [3 Черво-

горском утильном районе ведется 

строительство мощной шахты N4 о. 

Т она оборудуется новейшими при-

!споеиблениямн и иехпнпаиами для 

Т добычи угле, пода'в' его на-гора 

и погрузки и железнодорожные 

вагоны. В впчале шестой пяти-

летки новая шахта вступит н 

строй действующих прадприятий 

треста „Хакасуголь". 

На снимке: копер, сооружае-

мый на строящейся шахте - 9 

треста „Хакаеуголь". 

Фото Ю. Гариива. 

Фотохровпка ТАСС 

Молоко в счет 

государственных закупок 

Колхозники Тепло-Огаревского 
района '1'улы кой области, под-

считав спои возможности, реши-

ли в ознаменование ХХ съезда 

КПСС к концу 1955 года про-

дать государству по закупочным 

иенах 300 тонн молока. Вы-
полнил взятые обязательства, 
колхоз «Правда» еще к 7 нояб-
ря продал сверх плана 30 тона 

молока, по 15-20 тонн вывез-

ли на государственные сдаточ-

ные пункты артели имени Ди-
иитрова, «Весна», «Красная за-

ря н другие. Всего по району 
закуплено заготовительными ор-

ганизациями 250 тонн молока. 

Строителыство артезианских 

колодцев в колхозах 

Буровые бригады = Мелиовод-
строя» Латвийской ССР в этом 

году передали колхозам в экс-

плуатадию сто новых артезиан-

ских колодцев. Взамен колон-

кового бурения строители внед-

рили роторный метод; стоимость 

проходки скважин благодаря это-

му снизилась в четыре раза. 

Сейчас и сельских районах 
республики работает 20 буровых 
бригад « Мелиоводетроя». 

Новый состав 

Сланцевского райкома КПСС 

Члены райкома КПСС 
Делегаты 1Х Сланиевокой район ной партийной конферееиив 

избрали новый состав райкоаа КПСС. В него вопим: Г. В. 

Александров -директор Рудненской ;ИТС, Е. А. Александров—

председатель горисполкома. А. С. Антныов - второй секретарь 

райкома КПСС, В. И. Андреева - занедудощая свиыофервой 

колхоза (Восход), И. Г. Ашмднеи - редактор районной газеты 

'Знамя труда=, Д. В. Борисов -- председатель колхоза =1I1az-

тера, В. И. Бюткер - колхозник сельхозартели имени илы+ча, 

ii. Е. Воронин - секретарь райкома партии ао зове МТС, Б. А. 

Иванов --- начальдгик сцены газогенераторной станции гачослав-

пенего завода, П. А. Иваном - прокурор района, А. А. Кал-

ины - начальник тахты .4' 1, М. H. Карпов слесарь шах-

ты имена С. М. Кирова, 11. М. Клюшкии - ваведующнй отде-

-'ои пропаганды и агитации райкома КПСС, М. С. Ковалев -

управлнющий трестов. =Лснинградсланец,, А. И. Козлов -

бригадир навалоотбойтиков шахты Л" 1, И. И. Корнилов 

предоедатель колхоза .Путь к кпммунизму», Н. А. Кузнецова -

яаведуюгцая организяцнонным отделов райкома КПСС, С. И. Ла-

зарева - заведуиццая провытленво-транспортным отделов рай-

кома КПСС, Н. А. Лакеев - секретарь райкома ВЛКСМ, А. Я. 

Лагутенко - машинист подъема шахты .\ 2, В. Ф. Лысенко 

-бригадир проходчиков шахты 11г 1, 11. И. Михайлов -пред-

седатель колхоза =Восход►, С. Я. 11илое - председатель рай-

исполкома, В. М. Прохоров - заместитель председателя рай-

исвоакома, И. А. Саликов - начальник шахты А; 2, 11. М. 

Сергеев - токарь г.троитеаьно-монтажного управления № 6 

треста № 16, Е А Сергеева -- заведующая молочно -товарной 

Фермой колхоза имени Ленина, Ф. В. Сергеев - механизатор 

1'удиенской М'1'С, М. А. Симонов - секретарь партийный орга-

низации газоглаицРвогы завода, М. Д. Трухип - бригадир на-

вдлоотбыйщикое шалтм № 3, А. А. Удачи" - бригадир маля-

ров строиаельного упра•еления ,' 2 трегта =Леппнградсланец•, 
С. А. Фролов - секретарь партийной организапии строителгы-

ного управления х 2 тросгса =Гаасланцестрий, В. И. Хазов -

замеСтитель председатели колхоза =ОбяовленваЛ земля', Я. В. 

Хохлов - директор газослаицеиоги завода, А. Я. Яковлев -
первый секретарь райкоме КПСС. 

Нандиддты в члены райкома КПСС 
Канзилатаии в члены райкома К11ГС избраны: И. Ф. Ва-

лышков - секретарь партийный организапии тахты .N 2, А. 11. 

Васильев --завел уюtций районным отделим народного образова-

ния, Г. И. Глубин»--ваведующий райвдравотаелом, В. М. Гри-

шанов-начальниг. участка тахты N° 2, С. Н. Корючев-еекре-
тар♦, партийной оргаеицпии Рудненской МТС, Н. Я. Колотилни 

- бульд)верист строительного управления № 2 треста е Газюлато-

нестройв, Г. М. Семенчук - работная отдела МВД, И. И. Смир-

нов -начальник районного отдела милиггии, Ф. Ф. Харыбин-

райопнгй воннитгй комиссар, С. М. Цыганов-статлпий мастер 

яонтролыно-нзмерительнюх приборов газосланпевого завода, 

Ф. Н. Шибанов-секретарь партийной органы аацни совхоза 

'Родина. 

Ревизионная комиссия райкома КПСС 

избран новый систаи ревизионной комиссии. В нес вошли: 

Т. А. Белова -заведующая районным финансовым отделом, 

В. Н. Воробьева -заведующая тирговым отделом райиспоцкова, 

Д. И. Врагом -- машинист газодувик газосланцевого завода, 

А. И. Герасимова -директор средней школы «'1'° 1, М. А. Гу-

бернаторов - смевныtl инженер центральный эднектристанции, 

Ф. В. Иванова -секретарь горисполкома, Я. В. Кулаков - заве-

дующий столовой ОРСе треста =Левинградсланец», А. И. Мель-

ников -секретарь партийный организации тахты Лч 1, Д. В. 

Сивый -рабочий деревообделочвого комбината треста «,,1енны-
грааеланецл. 

Пленум райкома КПСС 
Состоялся пленум райкома КПСС, обсуливший органива-

пионный вопрос. 

Пленум избрал: первым секретарем райкома КПСС шов. А. Я. 

Пковлева, вторым секретарем райкома КПСС тов. А. С. Анти-

нова, секретарем райкома партии по зоне МТС тов. Н. Е. Во-

ронина. 

В состав бюро райкома КПСС избраны: Г. В. Александ-

ров, А. С. Антипов. Н. Е. Воронин, М. С. Ковалев, С. Я. 

Нилов, М. А. Симонов, А. Я. Яковлев. 
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IХ СЛАНЦЕВСКАЯ Р.АИОННАЯ ПАРТИЯНАЯ КОНФЕРЕНЦи; 
13 ноября закончила свою работу 1Х Сланцевская 

районная партийная конференция. Она продемонстриро-
вала монолитность, единство и сплоченность рядов 

районной партийной организации вокруг Коммунистиче-
ской партии и ее Центрального Комитета, готовность 

выполнить любое задание партии и правительства. Де-
легаты и все участники конференции с большим поли-
тическим и трудовым подъемом обсудили важнейшие 
задачи, стоящие перед районом в области хозяйствен-
ного и культурного строительства, на основе широко 
развернутой критики и самокритики вскрыли недостатки 
в деятельности райкома партии, первичных парторгани-
заций, а также в работе советских, профсоюзных, ком-
сомольских организаций и отдельных хозяйственных 
руководителей. В единодушно принятой резолюции на-

мечены меры повышения уровня партийно-организациои-
ной и политической работы в районе. 

Партийная конференция продемонстрировала непре-
клонное стремление коммунистов и всех трудящихся 
района еще шире развернуть социалистическое соревно-
вание за успешное осуществление величественных задач 
по дальнейшему подъему промышленности и сельского 
хозяйства, за достойную встречу ХХ съезда КПСС. 

Конференция избрала новый состав райкома КПСС и 
ревизионной комиссии, а также делегатов на Х1+1 Ленин-
градскую областную партконференцию 

Свою работу партийная конференция закончила пе-
нием партийного гимна „Интернационал". 

Ниже печатаются материалы из выступлений неко-
торых участников конференции. 

Наши успехи -

результат самоотверженного 
труда колхозников 

Из выступления делегата тов. П. И. Михагглова 
В нашем колхозе 'Восход поднятии урогкайпости мы еще 

за последнее вреьчя партийная получаем незначительную по-
организапия стала больше уде- мощь от рудненских механиэа-
лять внимания политико маооо- моров. Они нередко плохо, о на-
вой работе среди тружеников ру шепиеи агротекничесюик сро-
деревни. А это, в свою очередь, кив выполняют свои обпзатель-
оказало положительное влияние ства. 
на усиление производственной Наша партийная организация 
активности колхозников. Хозвiй- явно недостаточно получает по-
ственный год напг колхоз за- мощи от работников инструктор -

вер ш ает с неплохими показате- ской группы рагlкома партии по 
ляии. Достаточно сказать, что зоне МТС. Они, бывая в колхо-
мы повысили надой молока на ве, обычно интересуются хо -

одну фуражную корову всравне- зяйственными челами и менее 
нии с 1954 годом на 432 ки- всего —деятельностью партийной 
лограииа. организации, состоянием поли-

Свиноноаческап ферма колко- тической, агитапион но -массо-
за, дважды аавоевапшаи право вой работы. 
быть участнипей Всесоюзной На НОВЫЙ хозяйственный год 
сельскохозяйственной выставки, наш колхоз принял высокие 
является одним из основных обясзателытна Колхозники ре -

источников колхозных доходов. ,шили надоить на каждую коро-
В прошлом хозяйственном году ву не менее 2 500 килограммов 
она дала по 25 поросят па спи- молока,в том числе не менее как 
вометку. по 700 килограммов к 14 фев-

Колхое сдал и продал государ- раля —дню открытия Х Х оъевда 
ству более 250 тысяч литров КПСС. Животноводы обязуются 
молока, много мяса, овощей и получить н вырастить на снино-
другой продукции. Денежный матку по 27 поросят, довести 
доход артели составляет около производотво мяса на 100 гек-
миллиона рублей. таров сельскохозяйственных у го-

Но следует признать, что наш дий по 26 пептнеров. Чтобы ре -

колхоз еще не добился су ще- шить зги задачи, требуется дей-
ственных результатов в расте- ствеппая помощь МТС и оель-
ниеводотве. Низки урожаи зер- скохозпйственггой группы райко-
новых, овощей и картофеля. В иа партии. 

Повысить культуру торговли 
Из выспг_ипления делегата тов. В. П. Воробьевой 
Торгующие организации райо-

на недостаточно уделяют вни-

мания культурному обслужива-
нию потребителей, слабо изу-
чают их спрос. Начальник тор-

гового отдела ОРСа-т. Русаков-
ский —редкий гость s магази-

нах. Ов плохо контролирует ра-

боту продавпов, деятельность 

предприятий общественного пи-

тания. 

Еще хуже в этом отношении 

обстоит дело в райпотребсоюзе. 
Здесь план товарооборота не вы-

полняется. Имеют место хище-

ния гоеударственн ы х средств, 

обвесы, обочеты потребителя. 
Достаточно сказать, что сумме 
растрат по райпотребсоюзу за 
10 месяцев текущего года пре-
высила 160 тысяч рублей. 
Объясняется это тем, что пред-
седатель рейаотребсоюза т. Шк-
р®гсов иеиравильво подбирает 

кадры. Характерны такие фак-
ты. В магазин, который нахо-

дится в стадии строительства, 

Широкое назначает заведующе-

го, причем не по деловым при-

знакам, а по знакомству. По-
лучается, что торговая Точка 

еще не действует, а директор 

магазина уже получает зара-

ботную плату. 

Или такой факт. Продавец 
Добровольекая растратила свы-

ше.3.000 рублей кооператив-

ных средств. Однако до сего 

времени она работает в этой 
должности. I£ тому же растрат-

чика здесь считают чуть ли ни 

одним ив лучших работни-
ков прилавка. 

Такая практика подбора кад-

ров в райпотребсоюзв продол-

жается и до сих пор. Пора сде-

лать выводы, принять меры. 

держать тесную 
связь с массами 

Из выступления делегата 
тов. А. И. Каменко 

За отчетный период район-
ная партийная организация до-
стигла некоторых успехов в 
деле ;подъевеа промышленности. 
и сельского хозяйства в райо-
не. Однако эти успехи могли 
быть лучшими, если бы пер-
вичные партийные организации, 
и главным образом пеховы е, 

теснее держали связь с беспар-
тийными массами, опирались в 

своей работе на широкий ак-

тив, передовиков производства. 

Нередко партийные органи-

зации строят свою работу в от-
рыве от масс. Так, цеховые 

Т партийные организации нашего 

отроительного управления 2 
треста цгазсланцестрой» почти 

пе проводят открытых партий-
ных собраний, коммунисты не 

доходят яо рязое+ых работни-
ков, не беседуют с ними, сла-

бо интересуются их нуждами и 

запросами. Это приводит к то-

му, что бывают случаи брака в 

работе, незобросовестного отно-

шения к обязанностям. Не чем 

иным, как плохой работой о 

кассами, можно объяснить тот 

факт, что управление не вы-

полняет ряда стон щ их перед 

ним задач. Партийная же ор-

ганизация, имея плохую свдгвь 

с массами, не в состоянии на-

править коллектив на быстрей-
шее устранение недаетатков. 

Новый состав райкома, пер-

вичньiе парторганизации долж-

ны учесть эти недостатки. 

Больше внимания 

рядовым 

работникам 
Из выступления делегата 

тов. С. /7. Лст,ирино 

Партия нас учит быть чут-

кими и внимательными к лю-

дям. Но, как видно, отдельные 

партийные, профсоюзные и хо-

зяйственные руководители еще 

не понимают этой истины. 

Сошлюсь на такой факт. Ра-
ботник газосланпевого завода 

т. Колобов, поеторый за многолет-

нюю трудовую деятельность не 

имел ви одногоадминистративно-

го взыскания, был несправедливо 

уволен. Когда он написал заяв-

ление в расиеночно-кон фликт-
нр ю комиссию, то председатель 

завкома т. Урода не только от-

казался разбирать трудовой кон-

фликт, но даже не принял за-

явления, заявив при этом: «Раз 
начальнику цеха ты не нра-

вишься, так тому ы быть». 
Не на высоте положения оказал-

ся ю директор завоза коммунист 

т. Хохлов. Он даже не захотел 

выслр шать законных претензий 
рабочего, а повторил слова пред-

седателя завкома. 

Точно такая же история про-

изо шла с другим работником —

матерью -одиночной т. Матусе-
вич. Ей на протяжении долгого 

времени пришлось ходить по 

кабинетам руководителей завоза 

и профсоюзной организации, 

чтобы решить бытовой вопрос, 

но... безрезультатно. Такое отно-

шение к простым рабочим чуж-

до духу советского руководи-

теля. 

Быть чутким и вниматель-

ный к запросам рабочих—свя-
тоё долг любого руководителя. 

Неотложные вопросы 
Из выступления делегата тов. И. А. Сале 

Развернув социалистическое 
соревнование за достойную 
встречу ХХ съезда КПСС, кол-

лектив шахты Х? 2 изо дня в 

день множит производственные 

успехи. В настоящее время шах-

та все время работает с опере-

жением графика. В отдельные 

дни добыча славна превышает 

проектную мощность предприя-

тия. 

Но для того, чтобы закре-

пить достигнутые успехи, раз-

вить их дальше, нам необходи-
мо осу щеотвить ряд мероприя-

тий. Не без ведома треста 

'Леиингралсланеп» нам было 
рекомендовано установить гро-

хот для сортировки сланца. Од-
нако через 2,5 иеанца приш-

лось этот грохот выбросить. По-
том выяснилось, что грохот дав-

но снят о производства — уста-

рел. Этот факт свидетельствует 

о нееерьезвом отпогпении вы-

шестоящих организаций к ре-

шению вопросов технического 

прогресса на сланцевы 

Сейчас необходимо 
медлений решить вб 

использовании иелког 

который затегЕиваетг 

тих складах, приноси 
Совершенно недо 

такие явления. Случ 
шахта вынуждена ,г1 

из-за того, , что руг 

газосланпевого завоза 

рают наш сланец, 

топливо, доставляеиое 
ним. Это сильно тору+ 

чу сланца, приводит 

производственных зад 

Новому составу рай 

тии на это следует 

серьезное внимание, 

устранить недостатки, 

мяв шахтеров ео свое' 

примет все веобходиии 
чтобы в ближайшее вре! 

проектную мощность 

достойно встретить 

Коммунистическогг пар. 

ского Союза. 

Школам - неослабное внимаЕ 
Из выступления делегата тов. А. П. Впги 

В шднолах все еще низка ус-

певаемость учащихся. В этом 

прежде всего повинны работви-
ки отпела народного образова-
ния, киреятора школ и учителя. 

Но должен сказать, что руково-

дители предприятий города мало 

одваз.ывают помощи школам, счи-

тая это, видимо, не своим род-

ным делом Много раз ставился 

вопрос о ремонте средней шко-

лы 3. Принимались хороши© 
решения, но ничего с места не 

сдвинулось. Строительном управ-

ление N. 2 треста «Ленинград-
сланеиЛ по существу сорвало ре-

монт школы. Руководитель это-

го управления т. Гребенюк без-
заботно относится к своим обн-
занвоеупм, занимается обманом, 
волоентой. Видя его недоотийние 
поведение, управляющий тре-

стом т. Ковалов не призвал к 

порядку, не заставил Гребен юка 

изменить свое отаюшение к шко-

ле. Несмотря на сигналы, район-
ный комитет партии также ни-

чего не предпринял для того, 

чтобы строители выполнили свои 

обязательства. Недопустимо за-

тянулось и строите 

стерско4# для этой пткь 

Безответственно от 

своим обещаниям 
строительного управл+ 

треста «Газсланпестро'1 
липпов и директор н 

вого завода Т. Хохлов 
тянули строительство с 

площадки в школе М 
на этом объекте со 

прекращены работы. 
Руководители проиг 

предприятий не уделе 

ного внимания ликвиа 

лограиотности некото 

чих. Более того, они 

не создают условий а 

лых нроизводственндк, 

щихся школ рабочей 
известно, что все э 

быть е центре вминая 
пропаганды и -агитаtюи 

партии. Но, к сожа 
здесь мало кого трево 
вый вопрос. 

Новому составу рай 
тии нужно усилить с 

ние к школе, больше 
ей конкретной, деловом 

Глубже вникать 

в сельскохозяйственное произво, 
Из выступления делегата тов. Д. В. Дени, 

е ы х секретарей райк 
тии, заведующих отае. 
етруьзторов. От такие 
работы следует и Р+ 
отказа ьси, Поддержи 
ную связь с масса 
ередственными роизвi 

тому, чтобы наша парторгани- общественных благ, -
зация действительно стала ре= прямая обязанность д8 
шающей силой в деревне, ду- тийного, советского г 
шой колхоза. ственного руководителе 

3а последнее время 
ту в деревню пришлг 
людей из проиывдленв 
обидно, что со стороыь 
ных организаций рай` 

Колхоз имени Ильича добил-
ся определенных успехов в 

своей развитии. Этому в значи-

тельной мере способствовало 
создание в нашем колхозе пер-

вичной парторганизации. Сейчас 
м ы большое внимание уделяем 

и приезжают, то ведут равговоt 

лишь о том, как колхоз справ-

ляется о хозяйственными дела-

ми. На фермах н в полеводче-

ских бригадах они не багваиот. 
Поэтому, естественно, колкозии-

кИ в том числе и 

Решения партии и правитель-

ства требуют коренным образом 
улучшить руководство сельским 

хозяйством. Однако работники 
райкома партии и исполкома 
районного Совета, секретари мало проявляется заоо+ 
райкома КПСС очень редко бы- рищах, которые по зо1 
воют н нашем колхозе, а если пришли на постояннуг 

в колхозы. 
Райком партии лоал 

лить внимание к к 
парторганизациям, по 
правильно решать пол' 
и хозяйственные зада 
заиные с развитием о( 

мунисты, даже не знают отдель- кого хозяйства колхоз+ 
наши ком-
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iХ СЛАНЦЕВСКАЯ РАИОННАЯ ПА РТИИНАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ 
Постоянно ги..,.._. усиливать 

организующую роль МТС 

аыгЛ4упления делегата тов. Н. И. Корнилова 

даинисты нашего колхоза ее работники очень плохо гото-

вят тракторный парк к работе. гаваяют свои задачи н де В 3агРгсвской тракторной брига-

плъема общественного хо- де например машины исполь-

. с ПОМОЩЬЮ па то гаки- завались на полевых работах 
Р Р совершеггио неудовлетворительно 

Уы нынче проделали не- из-за туго, что. они были плохо 

э работу, повысили аро- отремонтированы. По ЭТО при-

двость животноводства, ее чИые трактор 'У-2>, за весы се-

увеличИли сбор урожая. зон работал только 32. дин 

Хт37'— 52 дня н асд.з5.  
э, что МИ сделано, — 58 дней. В период хлебоуборки 

)пачало. в силу плохого ремонта убороч-

ных машин, 6тлло потеряно до 

20 процентов зерна. Старшие 

специалисты М1'С—редкие гости 

в колхозах. Они приезжают в 

артель иногда для того, чтобы 

получить сведения, а коренны. 

ми вопросами развития хозяй-

ства совершенно не заницаю.тся. 

Мало аомогают колхпэу и ра-

ботники райкома партии в на-

лаживании массово-полигичеокой 
работы среди колхозников, ук-

репленни полеводческих бригад 

и животнлводческих ферм хо-

рошими кадрами за счет рабо-

чих из промышленности. Скааоу 

о таков факте. Работница строи-

тельного управления ,2 2 т. Ка-

6аченкоеа давно дара согласие 

перейти в колхоз, но она до 

сих пор живет в городе потому, 

что в строительном управлении 

задерживают расчет. А работни-

ки сельскохознйственвой груп-

пы райкома партии, зная о6 

этом, ничего не делают, чтобы 

удовлетворить просьбу т. Ка6а-

ченковай направить ее в кол-

хоз. 

новый хозяйственный гол 

риянли ооциалистические 

ельотва, в успешной реа-

ги которых должны полу-

еущественную помощь от 

мнется н механизаторов 
Надо смазать, что у на-

олхознеков имеются боль-
гретенвии к Рудненской
во тракторной станцгт. 

е епге не является орга-

роу колхозного производ-

г больше похожа на ма-

рока.тный пункт. По сути 

IТС сорвала заготовку 

для животноводотва. 

плохо она справлвгетоя с 

iеяиеи трудоемких работ. 
датели станции пытаются 

гть свои недостатки сред-

фрой по обработке миг-

хоты. До сих пор они е 

гоили работу, не учиты-

эго, что оценивать работу 
ада по тому, как она под -

урожайность полей и 

гивность скота в колко -

из основных причин, 

ставят МТС в ряд от-

о, нужно считать то, что 

ерживать иниц иативу котсотольцев 

выступления делег 

ретприятиях нашего го-

эулится немало комсо-

и несоюзной мололе-

отноэпение к ним со 

отдельных профсоюз -

хозяйственных руково-

заслуживает осуждемзия. 

ь ва тадсой факт. Ком-
ы шахты 1 обратн-
к начальнику участ-

гришахтного транспорта 

зову с просьбой сов-

эисаиолыко-молодежную 
Казалось, что инициа-

модых горняков будет 
ана. Но этого не про -

Начальник участка за-

3ачеыг мне такая брига -

з нее хорошо. Ничего 
зенни этого вопроса не 

к партийная организа-

главе о секретарем 
эиковым. 

ги щагг картина проиао-

дтахте No 3, где на -

и Сортировки т. Пуш-

еь также отказались от 

комсомолы ко -МОЛО ЖСЖ 

аЫ 

того, со стороны от- 

РУководителей набдго-
еаучаи бездушного и 

ического отношения к 

запросам молодежи. 

У комсомолки нечне- 

газосланцевого завода 

'ой Умерла мать. На 
и комсомолки остались 

е дети. Она обрачилась 

ата тол. Н. А. Лагсесва 

к заместителю директора завода 

т. Маковскому, чтобы он помог 

разрешить жилищный вопрос. 

Вместо того, чтобы вниматель-

но выслушать молодую рабгтви-
цу, которую постигло горе, Ма 
новский обругал ее, оскорбил и 

прогнал из кабинета. Спраши-
вается, как могло случиться, 

что до сих пор ответственный 
участок возглавляет грубиян и 

бюрократ Маконский?! 
Некоторые комсомольские ор-

ганизации плохо оказы ваАН 

шефскую поиощь колхозам. В 
атом повинен и райком ВЛКСМ. 
Но верни и то, что колхозы не-

правильно использовали моло-

деекь. В сельхозартель имени 

Калинина, например, была на-

правлена группа комсомольцев 

ва изготовление торфоперегной-
ных горгцочков. Но вместо это-

го они были заняты заготовкой 
дров для отопления правления 
артели. 

Хочется Сказать и о том, что 
отдел пропаганды и агитации 
райкома КПСС слабо интереоо-
вался жизнью молодежи, ве на-
пеливал партийные организа-
ции на воестороныюю помощь 
коысомоаыким организацнии. 
Мы не раз обращались с прось-
бой помочь подобрать руповоди-
теля группы докладчиков рай-
кома ВЛКСМ из чясла комму-
нистов. Однако и до сего вре-
мени этот вопрос остается- не-
решенным. 

Выше уровень 

массовой работы 
11з выстипления делегата 

тов. М. А. Симонова 

3а последнее время газовщи-

кн несколько повысили произ-

водствевные показатели. Выра-

ботка газа возросла. Снижена 

себестоимость продукции." до-

статочно сказать, что за 10 лге-

сяггев экономия средств соста-

вила свыдае -700 тысяч рублей. 

Но успехи гавояпгиков могли 

быть лучшиºиº, если бы комму-

нисты более яктивно боролась 

за технический прогресс, явля 

лись Проводниками всего ново 

го, прогрессивного. Уровень 

партийной работы на нашем 

заводе продолжает огтаваться 

низким. Агитколлектив работает 
слабо. Партийное . бюро пешей 

иарторганизацни ло сих пар 

плохо руководило агитаторами, 

"е направляло их деятельность. 

Серьезным недостатаом яв-

ляется и то, что рабочие собра-

ния на заводе проводятся от 

случаи к случаю. Начальники 
цехом и другие руководители е 

рабочими не беседуют. Хуже 

других дета Обстоят в газоге-

нераторном мехе и лить пото-

му, что руководители этого це-

ха слабо реагир}гот ва нужды 

трудищихсв, не развивают и не 

поадериснгэнют их инвциативи 

Работники промышленного от-

дела райкома КПСС и заведую-

щая ;пим отделом Т. Лазарена 

редко бывают в цехах завода. 

В вопросах развития техни-

ческого прогресса, усиления по 

литичеокой работы в массах ог-

ромную роль призвано сыграть 

районное отделение Всесоюзно-
го общества по распростране-

нию политических и научных 

знаний. По оно работает пло-

хо. 

Все эти недостатки новому 

составу райкома следует угтра-

нить. р 

ции, стремятся прикрыть недо-

статки высокой выработкий на 

трактор в переводе на мягкую 

пахоту. В этом году так же, 

как и в прошлом, М'ГС не вы-

полнила договорных обязательств 
с колхозами 1до пывозке торфа 
на поля, заготовке грубых, соч-

ных кормов и другим работам. 
План закладки силоса, например, 

станцией выполнен только на 

45 процентов. 

Главная причина неудовлет-

ворительной работы станции за-

ключаетаºº в том, что сельско-

хизяйственпые машины и трак-

торы после осенне-зимнего ре-

монта выпускаются с большими 
дефектами н недоделками, по-

этому значительная часть их 

выходит из строя в первые же 

дни включения в работу. Нынче 
простои машин по техническим 

неисправностям составили бо-

лее трех тысяч тракторосмем. 

Были большие простои техники 

из-за плохой подготовки меха-

инзаюрских кадров, необесне-

чениости тракторных бригад 

шего района далеко не все еде- необходимыми ддилгы►ги инструментами 

лаыо для резкого увеличения 

производства зерна, овощей н Работники МТС, районные 
картофеля. Повинны в этом пе организации еще плохи ныггол-

только колхозники, но n боль- нягот постановление правитель -

шей мере руководители и меха- стна, предоставляющее колхозам 

низаторы Рудненской МТС, а гамлстоятельиость п планирова-
также специалисты сельского планирова-нии дальнейшего развития клл-

хозяйства. М'ГС очень слабо лективного хозяйства. Все еще 

внедряет прогрессивные приемы существует практика, которая 

обработки почвы, не помогает сдерживает иыицеатипу п павле - 
колхозам вносить в землю та-

кое количество минеральных и 

органических удобрений, кото-

рое необходимо для сбора вы-

сокого урожая. Хуже того, ра- Руковлдители Рудненской МТС 

ботинки М'ГС грубо нарушают должны критически оценить 

договорные обязательства с кол- результаты работы станции н 

козами, стремятся выполнить 1955 году, сделать из атого пра-

свой план за счет боронования, внльный вывод и не допустить 

культивации и других нетрудо- недостатков н подготовке техни-

емких работ. ки к полевым работам, иеустан-

Директор МТС т. Александров но- бороться за культуру земде-

и другие руководящие работни- делая, дальнейшее повышение 

ки необъективно оценивают продуктивности колхозного жи-

езульткты деятельности стан- вотноводстпа. 

Хозяйство 

претворение в жизнь историче-

гских решений партии и прави-

тельства по крутому подъему 

сельского хозяйства, за корот-

кое время добился значительно-

го успеха в развитии хозяй-

ства. Например, за счет повы-

шения продуктивности скота 

коллектив выполнил годовой 

план поставок молока государ-

ству на 200 процентов. Ilepe-

крыт план сдачи государству 

мяса в другой продукции жи-

вотноводства. 
Работники совхоза настойчиво 

борются за обеспечение хозяй-
ства высокопродуктивным ско-

том. план поголовья по круп-

ному рогатому скоту выполнен 

q 

Критически оценивать 

результаты работы 
Из выступления делегата ,пои. П. И. римянцева 

Постановление январского 

пленума ЦК КПСС, а также по-

следующие решения партии и 

правительства по вопросам сель-

ского хозяйства восприняты тру 

дящимися нашего района с 

больигим удовлетворением. Кол-
хозники н колхозницы настой-
чиво борются за осуществление 

программы крутого подъема всех 

отраслей сельского хозяйства и 

на этом пути достигают опре-

деленных успехов. Например, 
валовой надой молока возрос д0 

сравнению с 1954 годом на 20 
процентов, увеличилось произ-

водство мяса и другой продук-

ции. {нынче колхозами района 

сдано и продано государству 

сверх плана 430 тон» молока, 

свыше 20 тонн мяса, 20 тонн 

свинины и много других при. 

дуктон. Несколько хуже отдель-

ные колхозы занимаются сдачей 

государству картофеля, хотя 

имеют для этого возможность. 

Его нужно еще доставить ва 

приемные пункты не менее 700 
тонн. 

В большинстве колхозов на-

ггий колхозов в составлении пер-

спективных планов с учетом 

особенностей того или иного 

колхоза. 

осуществляя активную борьбу за ва 144 арогнента. На кажд ю выпевев на поли
ос 

Уты 
голову крупного рогатого скота сич тонн торффа н f, тысяч тонн 

на съойлэовый пемол заготовле- навоза, примет другие меры, 

23 пептигра гр}бых н « тевию плодородин почвы. 

25 иентяеров сочных кормов, а 

на молочную корову — только Iаргийная органивапвя сов-

сочмых г 
хоза еще на низком уровне ве-

растет, развивается 

Из выступления диреатора совхоза ,Родина" тов. А. J. Гросберта 

Коллектив нашего совхоза, ва 128 процентов, свиньям — лучигь такой урожай, совхоз  

ве менее 15 

В обсуждении отчетных док-

ладов о работе райкома КПСС и 

ревизионной комиссии приняли 

также участие делегаты тт. Ха-

рсггосооствующие ревкому повы-
но по 

н,рмов не менее 60 дет партийно -организационную 
пентне ов. {Iа р ремонт, новое работу. В этом есть большая до -

строительство аРОН зводственкых ля вины работников районного 

помещений, механизацию тру- комитета партии. Они очень 

доемкях процессов и жилищное 

строительство нынче израсходо- редко бывают в совхозе, слабо 
помогают укреплять парю 

рублей.   па практической работе кадра -

зава более полутора миллионов ргани 
нацию хорошими, пРоаереныыми 

цринимин социалистические 

обязательства ва 1956 год, ра-

бочие совхоза решили собрать 

не менее 13 —14 центнеров 

зерновых с гектара. Чтобы по-

* * т 

зов, Глубкин, Петуаова, Кова-

лев, Александров, Воронин, Хох- 

лов н другие. 

ми. 

Коллектив совхоза добьется в 

1956 году новых, болев выоо-

ких показателей в развитии всех 

отраслей хозяйства. 

IIa конференции выступил 

заведующий отделом тяжелой 

промышленности Ленинградско-- 
га обкома КПСС т. Щукин. 
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Большую работу в своем саду проводят юные иичуринцы Слан-
цевской семилетней школы № 5 под руководством учителя биоло-
гии П. М. Воронина. Сад с каждым годом расширяется. Сейчас в 
нем насчитывается 180 яблонь, 20 груш, 200 кустов черной сморо-
дввы, много кустов малины. Заботливые хоанева давно приготовили 
сад к зиме. 

На снимке: сад семилетней школы № 

Организованно провести зимовку скота 
Работники животноводства 

колхозов района вступили в но-
вые хозяйственный год органи-
зованнее прот логоднего. Многие 
колхозы в достатке обеспечили 
общественный скот грубыми и 
сочными кормами, своевременно 
отремонтировали и утеплили нои-

вотноводчеокие помещения, по-
добрали хорошие кадры живот-
новодов. Все это гюложительио 
сказалось на продуктивности 
скота. Предварительные данные, 
например, покацывают, что кол-
хоз имени Ильича при плановом 
задании на корову 185 кило-
граммов молока в месяц надои 
в октябре по 195 килограммов, 
превысив показатели этого же 
мвсяпа в пролом голу на 39 
килограммов. С хорошими ре-
зулыата'и завершил первый 
месяц нового хозяйственного го-
да и колхоз «ВосходЛ. По сравне-
нию о октябрем прошлого года 
здесь увеличился навой молока 
па фуражную корогу более чем 
на 63 килограмма. Колхоз ор-
ганизованно приступил к зим-

нему содержанию крупного ро-
гатого скота, свиней и других 
животных. 

Однако наряду с положи-
тельными фактами у нас имеет -

он много недостатков, мешаю-
щих успешному проведению зи-
мовки окоте. Главный из них -
слабая обеспеченность скота в 
некоторых колхозах грубыми и 
сочны ии кормами. Например, 
колхоз имени Ленина (предсе-
датель г. Кудрявцев) скот обес-
печил грубыми кормами на 90 
процентов, а сочными - липть 
на 60 процентов. В колхозе 
«IПаатер» (председатель т. Бо-
рисов) план заготовки грубы х 
кормов выполнен на 87 процен-
тов, а закладки силоса -только 
на 40 процентов. Поэтому зи-
мовка скота здесь будет проко-
аить довольно напряженно и 
может серьезно отразиться на 
продуктивности животных. А что-
бы этого вв получилось, прав-
лениям колхозов, специалистам 
и работникам животноводства 
сейчас надо принять самые ре-
шительные меры, способствую-
щие быстрейшему устранению 

недостатков. 
Прежде всего необходимо е 

самого зачала зимовки скота 
точно распределить корма на 
весь стойловы й период. Всем 
известна весна 1955 года, ко -

крепить за ними ответственных 
лип. Такое же распределение 
следует произвести и по сочны м 

кормам. Сиаоо ранней закладки, 

и в особенности кукурузнаай, 
наго .запланировать к выдаче 
свиньям, а также коровам во 

время кассовых отелов. 
Всякие перебои в коргылении, 

а равно и однообразное кормле-

ние животных, везут к резкому 

снижению продуктивности, ис-

худани ю скота. Поэтому с пер-

вых же дней зимовки надо вклю-

чать в кормовой рацион все 

имеющиеся корма, своевременно 
подвезти их к окотн ы и дворам 

с таким расчетом, чтобы на 

каждой ферме иметь не менее 

месячного запаса грубых кор-
мов и пятидневного запаса кон-

пентрированных. Кроме того, 
необходимо организоваыь подго-

товку кормов к скармливанию. 
Не менее важное значение в 

период отойлового содержания 

ската имеет также регулярное 

поенне животных водой. У вас 

в районе почти нет такой фер-
мы, где бы не было механизи-

ровано водоснабжение. Наша за-

дача - лучше использовать ме-

ханизмы, не дать н м простаи-

вать. А для этого колхозам, по 

согласованию с МТС, следует 

выделить определенных лиц и 

закрепить за ними механизмы. 

В настоящее время мы имеем 

некоторые ненормальности в 

воспроизводстве стада и особен-
но крупного рогатого скота. Две 
трети готовых отелов, как пра-

вило, проходят i; зимние меся-

цы. А это, как известно, в боль-
шой степени отражается не 

только на продуктивности, но и 

Письма 
в редакцию 

Почему опаздывают 
автобусы ? 

Существующее расписание 
движения автобусов по маршру-
ту Сланцы-Рудненская МТС да-
леко не удовлетворяет запросы 
населения. Ежедневно на оста-
новках собираются десятки пас-
сажиров: автобусы редко когда 
приходят по расписанию. На-
пример, 5 ноября не было авто -

6 са на остановке в МТС в 1б 
часов 10 минут, а 8 ноября-
в 10 часов 40 минут. 

Но если н приходит автобус 
во -время, то в пути бывают 
дорожные «приключенияв. Так, 
5 ноября автобус увез всех пас-
сажиров в парк и простоял 
таи около часа. 

Необходимо также пересмот-
реть график движения автобу-
сов в утренние и вечерние ча-

гда травостой появился только в сы. Особенно по утрам из-за 
ионпе мая. Значит, надо орга-!нерегулярного движения авто-
низовать дело так, чтобы кож-'бусов многие пассажиры опаз-
дый центнер сена, силоса и дру-дываiот на работу. 
гих кормов был использовано Про все эти недостатки тру -

наибольшей пользой, чтобы хор- дящиеся неоднократно заявляли 

мов хватило. Правления колхо- начальнику автотранспортной 
зов и зооветспециалисты долж-конторы т. Ефремову, но меры 
ны немедленно распределить все не приняты. Почему так невнц-

грубые корма по фермам ы за- нательно относятся к справед-

ливым запросам трудящихся? 
ФИЛИППОВА, ПРОКОФЬЕВА, 

СИДОРОВА. 

Остались одни 

щ и... 

Прошло больше двух месяцев 
как в деревне Выскатка откры-
та столовая 32 2 Сланцевского 
райпотребсоюза. Помещение сто-
ловой просторное и хг рошо обо-
рудовано. Рабочие совхоза «Ро-
дина» очень обрадованы этому 

событию. 
Но с первых дней в столо-

вой не все идет хорошо. В на-
чале обеда меню выглядит здесь 
довольно разнообразным. А вско-
ре из него вы черкиваются на-

именования блюл. 
- Почему в меню ничего не 

остается для выбора ? - спраши-

вают рабочие. 
- Что было сварено, то про-

дали. Сейчас остались одни щ и, 

-отвечают посетителям. 

Нередко во время ужина сто-
ловая закрывается .раньше вре-

мени. 

Руководителям райпотребсою-
за необходимо улучшить работу 
столовой 2. 

В. ДЕНИСОВА. 

По следам наших 

вьiсгпуплений 

„В ш вольном интернате 

холодно" 

Под таким заголовком в га-

зете «Знамя труда» за 23 ок-

тября было опубликовано пись-

мо, в котором говорилось о пло-
ва  общем развитии животных. хих бытовых условиях в школь- 

В результате колхозы недополу- ном интернате 

чают большое количество моло- Заведующий районным отде-

ка. Этот серьезный аедастааок лом народного образования т. Ва-

сильев сообщил в редакцию, что 

факты подтвердились. Сейчас 
помещение интерната отапли-

вается. Приняты меры по улуч-

главный зоотехник Руднен- шению жилищно-бытовых усло-
скай МТС. вий учащихся. 

мы обязаны быстрее ликвидиро-

вать, организовав в стойловы й 
период образцовый уход за ско-

том. 
А. ДМИТРИЕВ, 

АДРкС РЕДАКЦНН: г. Сланцы, ул. Горняков, дом 8-а. 

3а рубежом 

Польская Народная Республика. В Варшаве идет б„л” 

липнное строительство. Вырастают благоустроенные д,,, 

здания культурных и бытовых учреждений. Ежегодно 
получают тысячи квартир-в новых домах. 

На снимке: новые жилые дона в рйоне Муранои. В.1 

рец культуры и науки имени И. В. Сталина. 
Фото Польского Центрального фотоагеатства. 

Миллионы китайских крест 

обучаются на краткосрочР 

сельскохозяйственных курс 

ПЕКИН. (ТАСС). В Китае ши-

рится массовое движение за коо-
перирование сельского хозяй-
ства. Повсеместно созданы мно-
гочисленные краткосрочные кур-

сы, на которых миллионы кре-
стьян знакомятся с политикой 
Коммунистической партии Китая 
в аграрном вопросе и передо -

вы ми методами ведения хозяй-
ства. 

По сообщениям газеты «Да-
гунбао», в провинции Хэнань, 
где создано 30 тысяч новых 

сельскохозяйственных производ-

ственных кооперативоi 
ние зимы и весны а 

срочных курсах будут 
ся 600 тысяч кресты 

сяч крестьян-активи 

закончили обучение. 
В провинции Фуцзг 

товку на курсах протл 

сйч крестьян. 

Много тружеников 

хозяйства обучается г 

срочных курсах в п] 

Хунань, Гуандуи, Хэб 
си, Аньхуэй и в друг 

мах страны. 

3а восстановление японо-сове 

дипломатических отношени 

ПЕКИН. (ТАСС). Как сообщи- , неральный .совет п 

ло японское радио, в городе Оса- ! Японии, Общества яп 

ка состоялся трехтысячный ми- ской дружбы. 
тинг жителей района Кансай, Участники митинга 

прошедший под знаком борьбы 
за восстановление дипломатиче-
ских отношений между Японией 
и Советским Союзом. На митинг 
собрались предс.гавители более говорок. После митинг 
50 профсоюзов, входящих в Ге- лась демонстрация. 

но приняли резолюпии 

воющую к немедленн! 

шению японо-совета 

СообЩение министерства иностранных 
Венгерской Народной Республики 

БУДАПЕШТ. (ТАСС). Инфор-
мационный отдел министерства 
иностранных дел Венгрии опуб-
ликовал сообщение о6 оконча-
нии аереговоров между прави-
тельствами Венгерской Народ-
ной Республики и Германской 
Демократической Республики о 
немецких гражданах, отбываю-
щих наказание в Венгерской 
паромной Республике за воен-
ные преступления. 

Договаривающиеся стороны 
пришли к соглашению, что пра-
вительство Венгерской Народ-
ной 'Республики ласт распоря-

жение об освобожуе 
лпц, несмотря на прет 
совершенные ими П( 
герского народа. 

В сообщении гово 
те лица, которые быв 
ны ва особо тяжкие I 
кия, будут переданы 
ствеиным органам Т 
Демократической F 
как военные преступI 
как Венгерская Наро 
публика не считает г 
предоставить им сноб, 
бытия срока накававг 

В БИБЛИОТЕКЕ РАЙКОМА КПСС 
Сегодня, 16 ноября, в 14 часов состоится с' 

пропагандистов кружков и политшкол. В 18 часов 
нут - лекция в помощь самостоятельно изуч 
внешигого политику. 

Завтра, 17 ноября, в 18 часов состоится лен 
помощь изучающим политическую экономию. Та 
лекция сегодня будет прочитана в партийной биЕ 
ке поселка Рудничный. 
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